



**Encuentro Aragonés de Esperantistas**  
Varios miembros de la asociación esperantista turo-lense Liberanimo acudieron al Encuentro Aragonés de Esperantistas que tuvo lugar en Zaragoza el pasado fin de semana, y donde su presidente, Alberto Granados, pronunció una conferencia sobre las características que hacen del esperanto una lengua fácil de aprender.



**Liberanimo estuvo presente en el Encuentro Aragonés de Esperantistas**

Varios miembros de la asociación esperantista turo-lense Liberanimo acudieron al Encuentro Aragonés que tuvo lugar en Zaragoza el pasado fin de semana, y donde su presidente, Alberto Granados, pronunció una conferencia sobre las características que hacen del esperanto una lengua fácil de aprender.